



## 東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「よく学び よく遊べ」

令和4年9月22日

NO. 25

校長 白水 聡

### 宿泊学習に行きました。

9月15日～16日、5年生が西彼青年の家まで宿泊学習に出かけました。

出発前に「よい宿泊学習にするために『学校の代表としてふさわしい言動をとること』と『先生の指示をしっかりと聞いて、それを守ること』を心がけてほしい。」と話しました。加えて、「木登りをしたとき、てっぺんから見えるものはなんだったか？見てきてほしい。」と伝えました。実は私は昨年まで、そこから見える大橋の近くの小学校に勤務していました。☺

さて、1日目の活動は「竹ばし作り」「フィールドグループワーク」「アドベンチャー体験」などがありました。小刀を使っての竹ばし作りでは、思い思いのはしを仕上げました。けがもなく無事に終了できてよかったです。

「フィールドグループワーク」では、各班で協力して施設周辺の様々なカードを探し出し、クイズに答えたり、カードの記号を記録したりして得点を競い合いました。「アドベンチャー体験」は木登りとロープ渡りでした。高さ10m以上のヒノキの幹を、ロープを使って自力で登ります。体力を消耗する活動です。またロープ渡りは、空中に張られた上下2本の20mほどのロープを両手両足で横断します。不安定でぐらぐらと揺れる上に、高いところは地上3m近くあり、かなり怖い思いをしたことと思います。これらの活動中には友達の声援が聞こえたり、拍手を送ったりする姿が見られたとのこと。子供たちの心優しい姿が目につきました。



夕食の後は、体育館でレクリエーションをしました。彼杵小から応援に駆けつけた先生方が一緒に参加し、楽しいひとときを過ごしました。

21時30分の消灯後は、比較的早くみんな寝ていたそうです。きっと疲れたのでしょうね。

2日目は、昼前までネイチャーゲームをしました。自然の中に隠された人工物を探すゲーム、背中につけた動物名を友達からのヒントで当てるゲーム、どんな音がするか聞き取るゲーム、指定した色を自然の中から探すゲームを行い、どのゲームをよく集中して取り組んだとのこと。

青空がきれいです。ぜひホームページでご覧ください。



最後に展望台や展望所から遠くの景色を眺めて楽しみました。「ヤッホー！！」の声が元気よく響き渡ったそうです。爽快だったことでしょう。

天候にも恵まれ、大きな事故もなく一泊二日の実り多い学習が終わりました。欠席もゼロで、みんなが体験できたことも何よりでした。

保護者の皆様、事前の準備等のご協力、どうもありがとうございました！